

# *Afirma México que solo habrá diálogo intercancillerías cuando cese el cerco a su embajada en Bolivia*

---



Ciudad de México, 27 dic (RHC) El subsecretario de México para América Latina y el Caribe, Maximiliano Reyes, dijo que no habrá diálogo con Bolivia si las autoridades del país andino no retiran el cerco policiaco que permanece en la Embajada mexicana de La Paz, informa Russia Today.

"No hay posibilidades de diálogo entre ellos [cancilleres de México y Bolivia] hasta que no retiren el excesivo despliegue policial y militar que nos asedia", dijo el subsecretario en entrevista con W Radio.

"México siempre ha optado por el diálogo como la única manera para resolver el conflicto, y nosotros estamos dispuestos a tener una comunicación formal, legal, diplomática", agregó.

De acuerdo con Maximiliano Reyes, quien solicitó a la canciller de Bolivia, Karen Longaric, sostener una reunión para resolver la crisis, México ha enviado "24 notas diplomáticas" para resolver la

disconformidad. "Hoy mismo, los representantes de su Embajada [Bolivia], han cancelado una reunión", dijo.

(Russia Today)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/210707-afirma-mexico-que-solo-habra-dialogo-intercancillerias-cuando-cese-el-cerco-a-su-embajada-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**